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つながりは出会いから 出会いに感謝 

会長挨拶 

2019-2020 年度 

大宮ロータリークラブ会長 

櫻井義久 

お客様ご挨拶 

本日は、ベルギーでの交換留学を終えて帰国された､臼井里沙さんに帰国報告をして頂きま
す。また、ブラジルから来日された青少年交換学生のカミーレさんと第一ホストの大沢厚子
様にも御越しいただきました。青少年交換プログラムは、１年間にわたる大事業であります。
ホストファミリーの方々だけではなく、全会員にこのプログラムに参加して頂きたいと思い
ます。大宮ロータリークラブは､他にも、トレントン、米山、財団奨学生等のホスト、ロータ
ーアクトクラブの支援、書き損じはがきによるユネスコ寺子屋運動、東北支援の少年野球大
会、エコボールなど、地域だけでなく、グローバルな事業も数多く行っています。奉仕活動
が少ないと感じられている方は、積極的にこれらのプログラムに参加して頂きたいと思いま
す。最後に仏教詩人坂村真民さんの詩をご紹介いたします。 

 
子を抱いていると    ゆくすえのことが案じられる 

よい人にめぐりあってくれと   おのずから涙がにじんでくる 
 
私たちのこの奉仕活動が、子供たち、青少年たちに多くの素晴らしい出会いをもたらして

くれることを祈ります。つながりは出会いから、青少年交換学生たちとの出会いに感謝して、
本日もよろしくお願いいたします。 

卓話（帰国報告） 

青少年交換学生 

臼井
う す い

 理紗
り さ

さん 

Ma vie en Belgique「私のベルギーでの生活」 
  
皆さん、ベルギーと言うと何を思い浮かべますか？ 
チョコレート、ベルギーワッフル、ベルギービール、

しょんべん小僧というのもありますが、しょんべん少女
というのもあります。国土は九州より少し小さく、北海
道の約 2 倍の人口です。言語は、ベルギー語というも
のは無く、オランダ語（フラマン語）58%、フランス語
31%、その他（ドイツ語、ワロン語、シャンパーニュ
語、ロレーヌ語、ピカルディ語、リンブルフ語、ルクセ
ンブルク語）11%です。 
私はフランス語圏のエノー州におりました。エノーと

は、「Hainaut」と書きますが、フランス語は、最初の
H と最後の t を発音しないので、これでエノーと読みま
す。 
現地で日本人と集まったのは、一年間で２回だけでし

た。最初のホストファミリーの家は、とても大きな農家
で、家も部屋もとても大きかったです。 

語学の勉強に関しては、筆記体で書かれる文字が読め
ずに大変苦労しました。一緒に同じ家にホームステイし
ていた留学生は、欧州言語圏の人で、言語が近いので３
カ月もするとかなり普通にしゃべっていましたが、私は
全然上達せず、帰国させられそうになりました。とりえ
ず、全て丸写しで頑張りました。 

パーティでは、料理の中に陶器のユニコーンを忍ばせ
て、それを引き当てると幸運になるというものがありま
した。頑張って何皿も食べてそれを引き当てました。 

現地では、日本の化粧品が流行っていて、日本では百
円ショップで売っている蒟蒻スポンジが 8.4 ユーロで売
られていました。また、「Superdry.」というブランド
が、「極度乾燥（しなさい）」という意味不明の日本語
をそのまま使っていました。あと、お巡りさんはみな馬
に乗っていました。 

青少年交換学生      ホストファミリー   奨学金と学生証の授与   お客様のご紹介    幹事報告     委員会報告 
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当日 例会 会員数 出席者数 出席率 
8 月 28 日 第 3144 例会 76（68 名） 37 名 54.41% 

・例会終了後の合同委員会の出席宜しくお願い致します。山本和保 
・小坂さん昨日も大変お世話になりました。星野晃一郎 
・櫻井会長のまじめさは、完璧に準備された挨拶を聞くだけで、よ~く分かりますね。平田繁 
・来週は新道山家さんで「秋の夕べ例会」を行います。多くの皆様の出席をお願い致します。櫻井義久 
・渡邉さん、本日は司会有難うございます。 

小林康一、花俣秀幸、関野泰樹、栗岡宏治、三浦守、星野晃一郎、飯野耕司、櫻井義久 
・渡邉さん、司会楽しみにしています。土井信也 
・渡邉さん、本日の司会お疲れ様でした。戸井田修 
・渡邉さん、司会ご苦労様です。関口茂 

・Kamile
カミーレ

Seja bem
ベン

 r indo
ヴィンド
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ア
 OmiyaRC 臼井さん、おかえりなさい。福島謙二 

・大沢様、カミーレさんを宜しくお願い致します。櫻井義久 
・カミーレさん、臼井さん、ジャコモさん、これからもよろしくお願いします。辻本恵太 
・お客様 大沢様、臼井さん、カミーレさんようこそ！竹内裕司 
・お客様ようこそ。 

鈴木俊一、飯野耕司、岩瀬雄一、関口茂 
・青少年よ 世界ではばたけ！！ 橋本和久 
・カミーレさん、大宮へようこそ。楽しい一年間にして下さい。小林康一 
・カミーレさん、ブラジルからようこそ。祝原英隆、小坂良二 
・カミーレ クリスティナさん、素晴らしい一年になりますように！！ 小林治夫 
・カミーレさん、大澤様ようこそ。お世話になっています。星野晃一郎 
・クリスティナさんようこそ。大宮 RC へ。中川高志 
・臼井さん、帰国報告ありがとうございます。小林康一 
・臼井さん、カミーレさんようこそ。宜しくお願いします。矢崎直良 
・臼井さんおかえりなさい！カミーレさんようこそ！内藤考三 
・臼井理紗さん、ベルギーからお帰りなさい！カミーレさんようこそ♡ 兼杉文子 
・臼井さんお帰りなさい。ベルギーでの経験は一生の宝物です。小坂良二 
・臼井理紗さん帰国おめでとう。本日の卓話ありがとうございます。星野晃一郎 
・臼井さんおかえりなさい。進藤博司、中川高志、関口茂 
・臼井さん立派な帰国報告でした。岸聡 
・臼井さん、一年間ご苦労様でした。帰国報告楽しみにしています。岩﨑彰 
・臼井理紗さん、おかえりなさい。帰国報告ありがとうございます。櫻井義久 
・カミーレさん、ようこそ。一年間頑張って下さい。櫻井義久 

司会 
渡邉勝美会員 

ニコニコ報告 
小林康一会員 

出席率報告 
関野泰樹会員 

スマイル報告 

8 月 28 日の合計金額 48,000 円 

累計金額 500,684 円 

ご協力ありがとうございました！ 

 

  

例会案内 
2019 年 9 月 11 日(水)卓話「相続対策」桑山哲也様（パレスホテル） 
2019 年 9 月 18 日(水)卓話「現代世相と瓢堂」大宅高橋勝様（パレスホテル） 

再会に感謝！ 

クラブ管理運営

委員の皆さん、い

つも受付と報告

をありがとうご

ざいます！ 
 
渡邉さん初司会

お疲れさまです。 

内藤さん、い

つも写真撮影

ありがとうご

ざいます！ 


